



DAS IST DAVINIA

ILLUSTRATIONEN VON ZHEN LIU

So folgt Davinia Jesus nach

Davinia folgt Jesus nach, indem sie in die Kirche geht. Sie hört gern zu, wenn jemand Zeugnis gibt. „Ich freue mich, wenn ich in der PV vieles dazulerne“, erzählt sie.

Einmal fuhr sie mit ihrer Familie zum Cochabamba-Tempel. Ihre Eltern und ihre Brüder ließen sich dort für verstorbene Angehörige taufen. Davinia und ihre Cousins blieben im Wartezimmer. Dort verspürte sie den Heiligen Geist. „Ich war glücklich, denn ich weiß ja, dass der Tempel das Haus Gottes ist“, sagt sie.

Davinia freut sich schon darauf, sich selbst eines Tages im Tempel für Verstorbene taufen zu lassen. Bald schon wird ganz in ihrer Nähe ein Tempel gebaut! Sie bereitet sich auf den Tempel vor, indem sie in die Kirche geht, in den heiligen Schriften liest und betet. ●



Auch du kannst Jesus nachfolgen!

Wie bist du Jesus schon nachgefolgt? Schreib uns darüber! Auf der Umschlagseite hinten steht, was du dazu tun musst.



Wer bin ich?

- ALTER:** 10
- AUS:** Santa Cruz, Bolivien
- SPRACHE:** Spanisch
- ZIEL:**
 - 1.) Tierärztin werden,
 - 2.) Klavier lernen
- HOBBYS:** Basteln
- FAMILIE:** Davinia, Mama, Papa, drei ältere Brüder, ein Hund (Pancho)

Das mag ich!

- GESCHICHTE AUS DEM BUCH MORMON:** Wie Nephi durch die Wildnis zog
- FEIERTAG:** Weihnachten
- OBST UND GEMÜSE:** Erdbeeren, Salatgurke
- FARBE:** lila
- PV-LIED:** „Ich bin ein Kind von Gott“ (Liederbuch für Kinder, Seite 2)

Ich folge Jesus in Bolivien